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大家好，如果您还对草方格数字藏品老板跑路不太了解，没有关系，今天就由本站
为大家分享草方格数字藏品老板跑路的知识，包括草方格是什么草的问题都会给大
家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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为什么有人一看到民间收藏品就喊假呢？

这些都是清代皇宫珐琅彩！美醉了民间收藏！对民间收藏说假的人很打脸！民间收
藏博大精深！多看看过眼福哦！

哪些收藏品最有升值空间？

那些收藏品最有升值空间？我的看法是，不论什么收藏品都有，用时间挽升值空间
。如果在当下来看，应该属清钱币最有升值空间，因为現在清钱正是火热收藏品，
例如袁大头，去年我出手一枚裸币才800元，孙小头上六星才600元，而今年的价
不用我说了，大家都清楚市场价吧，唉，出都出了，没话说了吧。大半年脖间每一
枚最少亏损200元以上，无所谓我又不是做钱币生意的币商，自已家的传世品，也
算是交交朋友吧。清钱，不管是铜币还是银币，以前买进的现在都升值了。谁叫我
自已不早点学习，〈半桶水一个>没办法呀，但我出得不多几枚币而已，还有大部
份在手中，稀少的币没有出手，这是不幸中的万幸，因为买家不轻易相信而留下了
。现我发图，爱好收藏的朋友相互交流学习。

有没有哪位老师给鉴定下这件藏品？

看楼主彩罐落款是大清乾隆年制。其标识清代乾隆年间景德镇官窑瓷器款识。同时
乾隆朝历时达60年之久，烧造量大，写款者也是有多人。乾隆官窑器的款式变化较
多。楷书与篆书也同时并用，以篆书款为主，有的作六字三行横排，布局与雍正官
窑相同；有的作六字双行竖写，字体介于楷书与隶书之间。楼主这个六字双行三竖
排。

乾隆早年间篆书款，多作四字两行或六字三行排列，运笔转折处圆滑落笔。中晚期
流行的格式，大都作六字三列排列，多数不加圈框，篆书款的字体工整。其官窑款
总的特征是：大字上方一点居中且很小，四竖基本平行，最后一笔稍有弧度；“清
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”字左边三点水写成类“米”字形；右下边的“月”字多为长方框，中间加一小竖
；“乾”字下部为硬直的“S”形，“S”上部开口多向右，末尾一次直丨。；“隆
”字的右下部左右对称；“年”字的顶上方通常有一小缺口；“制”字多为繁体篆
书。

清乾隆年是清代发展的鼎盛时期，瓷器的生产取得了空前的繁荣，青花瓷也达到了
登峰造极的程度。景德镇御窑厂规模巨大，在督陶官的管理下，每年烧造各种瓷器
都在几十万以上，烧出的瓷器无论是工艺技巧还是装饰艺术都已达到了非常高的地
步。乾隆官窑青花瓷既与清幽的康熙青花有别，又与淡雅的雍正青花不同，它是以
纹饰繁密、染画工整、造型新奇取胜。民窑青花种类丰富，色彩亮丽，画面多样，
造型新奇。除传统的白地青花外，乾隆朝的青花还是派生出许多新品种，把原有的
传统工艺提高到一个崭新的阶段。楼主的这个彩罐色彩亮丽，也符合这个特征。

如果楼主这个收藏是官窑真品，还是值不少钱，建议可以找专业机构鉴定一下。

2020年为什么要做收藏品？

收藏品，对收藏人，有，三，六，九，不等，其，科学，研究考查，历史，古文化
，经济与价值，自与乐，其乐无穷，善哉，善哉！

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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